

DECLARACIÓN CONJUNTA

Federación de Industria de Madrid de CCOO / MCA UGT Madrid
Secciones sindicales de CCOO y UGT en EADS CASA Airbus Getafe

La Federación de Industria de Madrid de CCOO, MCA UGT Madrid y las secciones sindicales de CCOO y UGT en EADS CASA Airbus Getafe repudian la actitud violenta y agresiva que durante el día de ayer mostró la policía contra los piquetes informativos que se habían concentrado a las puertas de la fábrica.

1) Los dos sindicatos denuncian que la actuación policial fue total y absolutamente desproporcionada al cargar contra los representantes de los trabajadores y realizar siete disparos al aire sin que hubiera motivos para ello.

2) Los dos sindicatos aclaran que lo único que estaban haciendo las personas que se habían concentrado en el exterior de la fábrica era hacer uso de su derecho de huelga e informar a los trabajadores, sin adoptar una actitud violenta y provocativa. Hay que recordar que ayer fueron unos ocho mil trabajadores de EADS CASA Airbus los que decidieron secundar la huelga para frenar la reforma laboral. Una muy pequeña parte de la plantilla (una treintena de personas) intentó acceder al recinto y caldear el ambiente innecesariamente.

La plantilla de la compañía aeronáutica siempre se ha caracterizado por su alto grado de participación y responsabilidad. Las multitudinarias asambleas que en los diferentes turnos se celebraron ayer con la participación de buena parte de los trabajadores, se decidió, por miles de votos a favor y con una sola abstención, respaldar la actuación de los piquetes informativos y denunciar los incidentes ocurridos.

3) Los dos sindicatos valoran el importante trabajo que en un día de huelga realizan los piquetes informativos. Son ellos los que llevan el espíritu de la solidaridad hasta sus últimos extremos y defienden los intereses de la colectividad. Gracias al trabajo que realizaron durante todo el día se consiguió que la huelga general fuera un éxito en la industria madrileña.

4) Los dos sindicatos exigen que los hechos no se queden ahí. Reclaman que se depuren responsabilidades; que los policías que ayer cargaron contra el piquete informativo sean amonestados y que el mando sea destituido.

5) Por último, los dos sindicatos solicitan una reunión urgente con la Delegación del Gobierno para aclarar los hechos.

Madrid, 30 de septiembre de 2010